



# Y A-T-IL PILOTE ?

## Un établissement en danger !!

En ce jour du mardi 07 février 2023, une personne détenue est placée à l'isolement à la suite d'une signalisation faite par un gradé.

Celui-ci tenterait d'introduire une arme à feu dans NOTRE établissement, **modèle et pilote** à l'aide d'un drone, d'attendre un jour comme les autres ou **l'effectif n'est pas suffisant** pour tenter de s'évader.

Un scénario digne des plus grandes affiches d'Hollywood.

Nous avons prévenu lors des réunions de préparation avant l'ouverture de l'établissement pour ce genre de livraisons... mais comme à son habitude l'administration pénitentiaire n'écoute jamais les remontés du terrain.

Nous ne cessons de réclamer des effectifs en nombre suffisant pour sécuriser la structure.

Encore et toujours la même chose, le syndicat FO justice a l'impression de radoter, sans cesse d'exposer et de remonter des informations, des faits, des anomalies. Mais qu'importe, les syndicats n'ont plus vraiment leur mot à dire et n'ont plus vraiment de poids dans la balance.

**Fo Justice** ne lâchera rien pour faire comprendre que nous nous inquiétons pour notre avenir, notre sécurité, notre **vie**. Nous en avons le droit et c'est de leur devoir de faire en sorte que nous puissions rentrer chez nous après notre service pour embrasser nos femmes, nos maris, nos enfants et nos parents.

**FO Justice demande que la sécurité de l'établissement soit le sujet prioritaire.**

**FO justice exige une prise de conscience IMMEDIATE de la part de notre hiérarchie sur l'état lamentable de notre établissement.**

